

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Entwicklung des „Maute Areals“ bietet unserer Gemeinde die einmalige Chance einer großflächigen Innenentwicklung, die das Gemeindebild nachhaltig und bedarfsorientiert verändern wird.

Die Entwicklung schreitet mit großen Schritten voran und nimmt nun sehr konkrete Formen an. Im Rahmen einer weiteren Informationsveranstaltung möchten wir Sie daher insb. über den überarbeiteten Rahmenplan und den bevorstehenden Gebäuderückbau informieren.

Hiermit laden wir alle Bürgerinnen und Bürger aus Bisingen recht herzlich zur

**Informationsveranstaltung
Entwicklung „Maute Areal“**

am

Mittwoch, 22. September 2021 um 18:00 Uhr

in die

Hohenzollernhalle

ein. Saalöffnung ist um 17:30 Uhr.

Die jeweiligen Experten werden Sie zunächst über den aktuellen Stand sowie über die weiteren Schritte der Entwicklung des „Maute-Areals“ informieren und stehen im Anschluss für Ihre Fragen und Anregungen zur Verfügung. Der Austausch erfolgt anhand der bewerteten Informationsstände. Es gibt drei Stände zu folgenden Themen:

- Rahmenplan
- Gebäuderückbau
- Weiteres Vorgehen mit Ausblick auf „Workshop“ zum Thema Gestaltung Aufenthaltsbereiche

Wir möchten alle Besucher darauf hinweisen, dass die Corona-Vorschriften einzuhalten sind.

Ich freue mich, Sie an diesem Abend zu begrüßen.

Ihr

Roman Waizenegger
Bürgermeister

